



7つの園から保育士が出て、クイズや「エビカニクス」のダンスなどを踊り、子どもたちの心をひきつけていました



中庭のお祭り広場では、ヨーヨー釣り、くじ引き、的あてなどで歓声が上がっていました！



フリーマーケットでは、朝から買い物をしに大勢の人がやってきました
ビニール袋にいっぱいになるまで品物を選ぶ人が後を絶ちませんでした

育児相談、歯科医による無料
歯科相談もありました



お天気に恵まれ、大勢のお客様が来てくださいました。お子さんたちに330枚ほど「遊び券」をお渡しましたので保護者の方も合わせると約800人の方が訪れてくださったと思われま

す。従来型の「あそびの広場」は、未就園児対象のため、少子化や待機児童0人という現状の中では需要がなくなっていました。今年は、子どもたち誰でも…と対象が広がり、土曜日という訪れやすい曜日設定のため入場者が増えたのではないかと推察します。今年は趣向を凝らしましたので、音楽を聴いたり、遊んだり、楽しんでいただけたのではないのでしょうか。全体のプログラムがお昼を挟んだので、キッチンカーにお声がけし8台のお店が開かれました。会場が賑やかで華やかな雰囲気となり、お祭り気分となりました。お店を回って何を食べようか迷っているお子さんたちからはワクワクしているのが伝わってきました。秋晴れの下、外で食事している風景も楽しそうで、とても良かったです。

今年の反省点を振り返り、また来年につなげていけたら…と思います。来場くださいましたお客さま、準備片付けなどご協力してくださった方々、キッチンカーの皆さまに感謝申し上げます。

子育て支援推進部 実行委員長 有好恵子

